



Zucht und Haltung von Hühnern mit Ohrbommeln und / oder Schwanzlosigkeit



Zucht

In der Zucht ist darauf zu achten, dass keine Tiere mit übergrossen Ohrbommeln eingesetzt werden. Es muss auch darauf geachtet werden, dass nur Tiere mit einem vollständig ausgebildeten Schwanzwirbel in der Zucht eingesetzt werden..



Haltung

Hühner mit Ohrbommeln und Schwanzlosigkeit brauchen keine andere Haltung und Pflege als alle anderen Hühner

Allgemeine Richtlinien zur Haltung von Hühnern entnehme man dem «Merkblatt Geflügel» von Kleintiere Schweiz.

Betroffene Rassen:

Araucana, Zwerg- Araucana, Kaulhühner, Zwerg- Kaulhühner, Ruhlaer Zwerghühner (Aufzählung nicht abschliessend)

Bilder: Fabian Schenkel